

陳　　情　　文　　書　　表

(教育委員会)

受 理 番 号	1 3 5 2	受 理 年 月 日	令和 5 年 12 月 25 日
件 名	塔南高校第一グラウンド跡地の東吉祥院公園としての活用		
要 旨	<p>元々、塔南高校の移転によって東吉祥院公園として戻さなければいけないところを廃止して、給食センターにするメリットが見当たらない。</p> <p>センターで給食を作り、学校に届けるまでの間の事故やトラブルが起こった際、弁当を持って来ていない子供たちはどうすればいいのか、大量の給食をセンターで作って子供に届けるまでに、本当に温かくておいしいものが提供できるのかに関して疑問である。</p> <p>食の確保や子供のことを考えるのであれば、センターではなく各地域に給食施設を建設し、そこから配送する方が効率もいいし、事故やトラブルのリスクの分散になる。</p> <p>また、地域の給食センターでトラブルが起こった際、他の給食センターで補うことが可能になる。</p> <p>塔南高校付近は基本的に道幅も狭く、交通の便がいいとは決して言い難い。</p> <p>また、近隣には祥栄小学校、吉祥院小学校、祥豊小学校があり、多くのトラックが通ることは事故のリスクにつながることが大いに予想できる。</p> <p>については、東吉祥院公園を給食センターではなく、本来の用途である元の公園に戻し、市民グラウンドとして一般開放することを強く願う。</p>		
陳 情 者			
回付委員会	文教はぐくみ委員会		